



山車を曳廻している様子②



山車を曳廻している様子①



當番町引き継ぎ式



家族で祭りを楽しむ様子

100年後もこの山車が動いていてほしい



令和4年度當番町
荒宿若頭 渡邊さん

3年ぶりで、コロナということ
で、参加に戸惑っている人もい
ると思いますが、お祭りを開催でき
ることを喜びたいです。

また、事故なく、みんなが楽し
めるように考えています。

—伝えたいメッセージ—
みなさんに見てもらって、楽し
んでもらえればと思います。

お祭り参加者、特にこどもの参
加者が少なく感じます。お祭りは
大事な伝統行事のひとつなので、
未来の担い手であるこどもに参加
してもらいたいです。

どこに住んでいても祭りには参
加できます。ぜひ気軽に参加し
てください。そしてこの山車が
100年後も動いていたらとても
うれしいです。

祭りで幸手をおもいきり盛り上げたい

令和5年度當番町
仲町若頭 宮杉さん

コロナ禍で今まで通りにはでき
ませんが、来てくれたみなさんが
笑顔になってもらえるようなお祭
りにしたいです。そして、幸手の
お祭りをけん引できるような町を
意識して開催しようと思います。

—伝えたいメッセージ—
日光道中ができてから、このお
祭りも300年以上の古い歴史が
あります。由緒あるお祭りですの
で、ぜひ見に来ていただければ。

来年は當番町として、来場した
みなさんが楽しめるよう、花山(全
町山車行列、駅前ロータリーかけ
あがり)だけでなく、イベントなど
も考えています。そして、この八
坂の夏祭りをおもいきり盛り上
げていきたいと思っています。



3年ぶりの運行!
八坂の夏祭り

300年以上の歴史を誇る幸手八坂の夏祭りが7月16日(土)、17日(日)に開催されました。

幸手には7つの町内荒宿、仲町、久喜町、助町、天神町、東町、北町があり、1年交代で當番町が交替り、その當番町を中心に祭りを運行しています。今年度は當番町である荒宿が中心となり、密を避けるよう工夫をするなど、「コロナ対策を講じながら3年ぶりの運行となりました。